

LE RALLYE DES PRINCESSES FAIT ESCALE AU MUSÉE

Mardi 5 juin, le Rallye des Princesses Richard Mille débarque à **partir de 17h45** sur le tarmac du musée, au pied du Concorde.



Un rallye 100% féminin

Le rallye des princesses est le rendez-vous incontournable pour les femmes sportives et raffinées. Du 2 au 7 juin, à bord de leur voiture de collection, les princesses vont parcourir plus de 1600 kilomètres en 6 jours. Le rallye se divise en 5 étapes, de Paris au Sud de la France.



Leur parcours, de Paris à Biarritz

1^{ère} étape/dimanche 3 juin : Paris – Zoo Parc de Beauval

2^{ème} étape/lundi 4 juin : Zoo Parc de Beauval – Vichy

3^{ème} étape/mardi 5 juin : Vichy – Toulouse

4^{ème} étape/mercredi 6 juin : Toulouse – Formigal

5^{ème} étape/jeudi 7 juin : Formigal – Biarritz

Pour la fin de leur troisième étape reliant Vichy à Toulouse, venez voir l'arrivée des princesses au pied du Concorde ce mardi 5 juin !

Plus d'informations sur le Rallye des Princesses : www.zaniroli.com/rallye-des-princesses/edition-2018/